



Frühjahrsetappenfahrt Spreewald 2002

Wie jedes Jahr werden im März 2 Spreewald Wochenenden ausgeschrieben.

Auch 2002 war die WSG mit einer Gruppe bei der ersten Spreewaldtour 16/17.3.02 vertreten. Es ging in die Jugendherberge nach Burg. Die meisten kamen am Freitagabend in den uns bereits bestens bekannten Räumlichkeiten an. Es war ein gemütlicher Abend jeder hatte sich etwas zu essen mitgebracht und viel Neues aus den vorangegangenen Monaten, in denen man doch nicht so häufig Kontakt hat, zu berichten.

Am nächsten Morgen brachen wir zu einem Rundkurs ab Jugendherberge/an Jugendherberge auf. Wegen der wieder einmal großen Teilnehmerzahl und den engen Kanälen und kleine Schleusen starteten wir in mehreren Gruppen. Eine bildete die WSG/BSG. Es war eine nette Gruppe, das paddeln und insbesondere das schleusen, sprich der Versuch wie viele Boote bekommt man in die kleinste Schleuse, machten nach der längeren Winterpause richtig Spaß.

Mit das schönste an dieser Fahrt ist jedoch das Abendessen im alten Spreewaldbahnhof. Hier bekommt man seine Getränke und Desserts mit einer kleinen Eisenbahn serviert. Das ist immer eine riesen Gaudi für groß und klein.

Am Sonntag fuhren wir dann von der Jugendherberge nach Lübbenu. Unser Ziel war der dortige Campingplatz. Auch dies war wieder eine sehr schöne Tour. Heinz führte unsere Gruppe durch den wunderschönen Hochwald. Alles in allem eine schöne Einstiegstour in die Paddelsaison.